



Abschlusstraining im Barfelder Schützenhaus: Uwe Klingebiel und sein Team sind für die Meisterschaften gerüstet. ■ Fotos: Meyer

„Ein tolles Erlebnis für die jungen Schützen“

Team des SV Barfelde tritt bei Deutschen Meisterschaften an

BARFELDE ■ „Dabei sein ist alles“: So lautet ein bekanntes Sportlermotto und das gilt mit Sicherheit auch für die Barfelder Nachwuchs-Schützen. Doch „nur“ dabei sein, ist für Michel Gittermann sowie Dana und Nina Klingebiel eigentlich nicht das Ziel. Sie rechnen sich bei den Deutschen Meisterschaften, die derzeit auf der Olympiaschießanlage in Garching-Hochbrück vor den Toren Münchens stattfinden, durchaus gute Chancen aus.

Die Deutschen Meisterschaften der Sportschützen sind eine echte Mammut-Veranstaltung, die bereits am vergangenen Wochenende gestartet sind. Mit über 5000 Teilnehmern und rund 8000 Starts ist es die zweitgrößte Veranstaltung nach dem Deutschen Turnfest. Natürlich wird die komplette Elite des Deutschen Schützenbundes in das Rennen um die Medaillen gehen.

Die Barfelder Nachwuchsschützen, die sich mit ihren Trainern Uwe und Corinna Klingebiel gestern auf den Weg nach München ma-



Teil der Vorbereitung: Nina Klingebiel, Michel Gittermann und Dana Klingebiel treten beim Gronauer Weinfestlauf an.

chten, freuen sich natürlich auf ihre Premiere bei diesen Meisterschaften. Und sie sind durchaus zuversichtlich, dass sie die Farben ihres Vereins gut vertreten werden. „Natürlich hängt bei solchen Wettkämpfen auch viel von der Tagesform ab. Aber wir haben uns intensiv vorbereitet und sind für diese Herausforderung

gerüstet. Es ist auf jeden Fall ein tolles Erlebnis für die jungen Schützen“, sagt Uwe Klingebiel und macht deutlich, dass bereits die Qualifikation für diese Wettkämpfe ein großer Erfolg ist.

Am Wochenende starteten die Barfelder Schützen beim Weinfestlauf und Anfang der Woche wurde sich beim Abschlusstraining der

letzte Feinschliff geholt. Die Barfelder werden in den Wettbewerben Luftgewehr Einzel und Luftgewehr 3x20 antreten. Aufgrund der Qualifikationsergebnisse zeigt sich ihr Trainer optimistisch, dass seine Schützlinge eine gute Rolle spielen können. So hat Dana Klingebiel bei den Landesmeisterschaften einen Rekord von 198 Ring (LG Schüler Einzel) aufgestellt. Der Trainer hebt hervor, dass die zahlreichen Erfolge auch das Ergebnis der sehr intensiven Trainingsarbeit sind. So gibt es seit knapp eineinhalb Jahren eine Trainingsgemeinschaft mit dem SV Jeversen und SV Wieckenburg.

Aber jetzt freut sich die Gruppe auf ihre Premiere bei den Deutschen Meisterschaften. Geschossen wird am Sonnabend und Sonntag und natürlich wollen die Barfelder auch die Gelegenheit nutzen, München kennenzulernen. „Wir wohnen ja nicht weit weg vom Olympiastadion“, sagt Uwe Klingebiel schmunzelnd... ■ ey